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佐科维宣布2024年之后回梭罗
斗争民主党领导何去何从？

（本报讯）总统佐科
维在接受<雅加达邮报>独
家采访时表示，他只希望
在退出国家政治舞台后回
家乡，这种愿望似乎扼杀
了任何关于他可以接管执
政的斗争民主党的建议。
继续成为广大忠实支持者
斗争民主党（PDI-P）的领
导。回到梭罗Solo，他的
中爪哇家乡苏拉加达的旧
名，似乎一直在他的脑海
中。正是在那里，这位前
家具商人开始了他的职业
生涯，并因此进入了当地
政治，使他迅速登上了囯
家最高职位，这让他的粉
丝们大声疾呼要连任超过
两届总统。

                
随着 PDI-P 争先恐后

地淡化最近关于领导层继
任的讨论，越来越多的人
开始猜测该党的女族长梅
加瓦蒂Megawati可能很快
下台，让位佐科维。

              
但当被问及是否可以

说服她，按照所谓的志愿
者支持者团体的要求接管
该党时，佐科维拒绝了这
一建议。“我退休后会回
到梭罗，”他周三在雅加

达总统府说，“我是说真
的，我不是在开玩笑。”
这位前苏拉加达市长和后
来的雅加达省长被视为政
治新人，在当时的地区治
理方面具有新颖性，他帮
助 斗争民主党 摆脱了在
反对派队伍中长达10年的
魔咒，赢得了2014年的选
举。

               
梅 加 瓦 蒂 的 女 儿 兼

继 承 人 普 安 · 马 哈 拉 尼
（Puan Maharani）当时是
该党竞选团队的负责人，
她甚至告诉媒体，提名佐
科维为斗争民主党PDI-P 
的 首 选 总 统 候 选 人 的 决
定，更多是为了保证苏加
诺的连续性。主要是意识
形态——不一定是他的血
统。

               
时间 快速到现在，爪

哇领导人在相对成功的十
年任期内还有两年时间，
如果认为佐科维的“明星
力量“可以超过官方任期
限 制 ， 并 应 用 于 其 他 地
方，这是可以理解的。然
而，对于斗争民主党PDI-P 
精英来说，苏加诺家族以
外的人接管党领导的想法
只不过是一种想法。梅加
瓦蒂是苏加诺的女儿。

             
该 党 总 书 记 哈 斯 托

（Hasto Kristiyanto）表
示，与继任有关的问题只
会在 2024 年举行的下一
届全国代表大会上进行辩
论，而现在提出这个问题
的任何人都会煽动政治冲
突。

周五，他在雅加达政

治、法律和安全事务协调
部长办公室举行的一次活
动中说：“当我巡视各个
地区时，党内的每个人都
团结一致支持梅加夫人的
领导。”

             
对 于 政 治 观 察 家 来

说，斗争民主党（PDI-P） 
继承人问题也与保护印度
尼西亚开国元勋的血统密
切相关。“大多数 斗争民
主党（PDI-P）选民都是苏
加诺的忠实拥护者，这就
是为什么 ojo pedhot oyote 
——‘不要切断根’这一
短语 - 反复钻进党员的头
脑中，” 民主与战略事务
研究所（Indostrategic）执
行总裁Khoirul Umam说。
至于佐科维在党内民主指
导体系中的地位，苏加诺
的后代不太可能让他接任
主席。然而，Umam 说，
总统的声望和丰富的政治
资本仍然可以帮助他赢得
他们的支持。

               
Charta Politika总裁 

Yunarto Wijaya 表示，另一
方面，佐科维不太可能完
全摆脱国家政治，因为他
必须保护自己的国家愿景
并寻找与他有共同愿景的
继任者。“我们可以寻找
的是，他是否会在 PDI-P 
中担任光荣的顾问角色，
或者他是否能够祝福下一
任总统，以继续他的执政
纲领。”他告诉邮报。

           
在谈话中          
随 着 他 的 总 统 任 期

接近尾声，佐科维和梅加
瓦蒂之间出现裂痕的传言

已经浮出水面，尤其是今
年五月，总统暗示他支持 
PDI-P成员和中爪哇省省长
甘贾尔 Ganjar Pranowo 担
任他的继任者。           

然而，甘贾尔的竞标
不仅取决于对党的提名人
拥有最终决定权的PDI-P 
女族长，还取决于对总统
职 位 也 有 关 注 的 普 安 。 
甘贾尔（Ganjar）和普安 
（Puan）的忠诚者最近受
到党的指责，因为他们暗

示两人可能是潜在的竞争
者。10月初，佐科维和梅
加瓦蒂在前总统苏加诺家
族位于西爪哇茂物的私人
住宅Batu Tulis 王宫举行
了闭门会议。哈斯托说，
他们讨论了与即将举行的
总统选举有关的问题。但
佐科维本人表示，只有一
个政党或政党联盟才能提
名总统候选人。“我不是
党 主 席 ， ” 他 告 诉 邮 报
记者。（莉丽取资讯于邮
报）

2022年11月2日，总统 
佐科维在雅加达总统府
接受了《雅加达邮报》
的采访。

气候峰会首次
将气候赔偿列入议程

（ 早 报 讯 ） 正 在 埃
及 沙 姆 沙 伊 赫 国 际 会 议
中 心 展 开 的 联 合 国 气 候
变化大会第27次缔约方会
议（COP27）于开幕当天
（11月6日），首次将气
候赔偿问题列入议程中。

气 候 峰 会 候 任 主
席 、 埃 及 外 长 舒 凯 里
（Sameh Shoukry）在全
体会议开幕式上说："这
项决定首次（出现）在气

候变化缔约方会议和《巴
黎协定》的正式议程上，
创造了一个体制上的稳定
空间，以讨论解决现有差
距 、 应 对 损 失 和 损 害 所
需 的 资 金 安 排 等 紧 迫 问
题。”

各 国 代 表 同 意 讨 论
富国是否应该对最易受气
候变化影响的贫国，进行
补偿这一问题。

舒 凯 里 表 明 ， 将 气
候赔偿问题列入议程是为
了 要 求 富 国 在 “ 不 迟 于
2024年”得出统一结论的
决定，称列入这项议程反
映出穷国作为“气候灾害
受害者”的团结意识。（
联合早报）


